



MARIA DOUKA

LE RESEAU GREC GREEK NETWORKING



Drôle d'endroit pour une rencontre professionnelle : c'est à Spetses, île grecque du Golfe de Saronique où Florence Rossollin et Yves Ronin passent leurs vacances depuis 20 ans, qu'ils rencontrent Maria Douka. Elle est webdesigner à Athènes et, rapidement, l'idée d'une collaboration franco-grecque se dessine. Le profil de Maria, qui est à la fois artiste et ingénierie informatique, colle bien à l'esprit Markcom. Après des études de science informatique à l'American College of Greece et un diplôme de design, elle travaille pour différentes grosses entreprises qui, hasard de la vie, ont toutes trait au transport : elle a ainsi conçu le graphisme du site de l'aéroport d'Athènes et réalisé les outils de communication d'une société d'hélicoptères, d'un importateur de vélos et d'une compagnie de croisières. Elle se spécialise progressivement dans le graphisme web, qu'elle aborde avec une approche artistique, en lui insufflant son goût pour les formes et les couleurs. C'est dans cet esprit qu'elle a conçu le site Internet d'Indra et qu'elle travaille aujourd'hui à la refonte de celui de Markcom. Dans un contexte économique grave, où la grande majorité des agences grecques ferment, Maria tire ainsi son épingle du jeu en misant la carte de l'Europe et de la créativité.

Not your average setting for a business meeting...and yet, it was here on the Greek Island of Spetses, in the Sarconic Gulf, where Florence Rossolin and Yves Ronin have holidayed for the last 20 years, that they met Maria Douka. The idea of a Franco-Greek partnership with this webdesigner based in Athens instantly took hold. Maria's artist-cum-computer engineer profile sits well with Markcom's own image. Having completed her studies in computer science at the American College of Greece, followed by a diploma in design, she worked for a number of large companies, which in a curious quirk of fate, were all linked to the transport sector. Maria Douka thus found herself designing the website for Athens Airport, as well as originating communication tools for a helicopter company, a bicycle importer and a cruise specialist. Progressively, she specialised in web design, adopting her trademark artistic approach, infused with her love of shape and colour. And it is precisely in this vein that Maria Douka has designed the website for Indra, and similarly her current project updating Markcom's website. Against the backdrop of an otherwise bleak economic climate, where the majority of Greek agencies are disappearing, Maria is making the best of a challenging situation by concentrating on Europe and her boundless creativity.